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ATA DE REUNIÃO DA ESCOLA DE PREVIDÊNCIA 1ª (PRIMEIRA) REUNIÃO                 

ORDINÁRIA DE 2024 

 

Data:26/01/2024 - Membros: Laydianne Alves da Silva Rosa Gonçalves – 

Presidente, – Maria José Lima Rodrigues, Eduardo Henrique de Souza e Valter 

Batista de Souza. Faltas injustificadas: Não houve. Faltas justificadas: -, Edmar 

Pereira Luiz da Silva – Secretário. Convidados: Não houve. Às 16 (dezesseis 

horas), em primeira chamada no dia 26 de janeiro de 2024 (vinte e seis de janeiro 

de dois mil e vinte e quatro), reuniram-se ordinariamente, os membros da Escola 

de Previdência, abaixo-assinados. Dando início aos trabalhos, a Sra. Laydianne 

Alves da Silva Rosa Gonçalves procedeu à leitura da ordem do dia, que passou a 

ser objeto de análise e aprovação pelos presentes. 1) Leitura da ata da reunião 

anterior: Presidente da Escola de Previdência fez a leitura da ata. Feitas as 

considerações dos membros da comissão a ata foi aprovada por unanimidade. 2) 

Noções de Benefícios Previdenciários. Será realizado no dia 29/01/2024 (vinte 

de nove de janeiro de dois mil e vinte e quatro), através do Prevmóvel.3) 

Acompanhamento do Pró-Gestão: a) Curso de atendimento: Foi realizado o 

curso referido somente dois módulos.Não concluiu por completo. b) Planejamento 

de curso para certifição: Foi realizado reunião com o setor de compras e o Termo 

de Referência está sendo finalizado. 4) Certificados emitidos pela GuarujáPrev: 

Mensalmente são emitidos os certificados pela GuarujáPrev para os servidores 

participantes do programa de pré-aposentadoria e pós-aposentadoria, com 

aprovação dos membros da Escola de Previdência, com a validação de assinaturas 

certificadas pelo Presidente da Escola e do Diretor Presidente da Autarquia, sendo 

possível o envio dos certificados para o whatsapp dos participantes. 5) Assuntos 

Gerais: A próxima reunião foi agendada para o dia 21 (vinte e um) de fevereiro de 

2024 (dois mil e vinte e quatro), às 14h30min (quatorze horas e trinta minutos). 

Não havendo nada mais a tratar, às 11h30min (onze horas e trinta minutos) foi 

encerrada a reunião, e eu, Edmar Pereira Luiz da Silva, secretário da Escola de 

Previdência, lavrei a presente ata, que achada conforme, será assinada pelos 

demais membros presentes. 

https://www.google.com/search?sxsrf=APwXEdeYvK1YD1FkrRc3SDq8K24SkLqvFQ%3A1685981029410&q=whatsapp%2Bescrita&spell=1&sa=X&ved=2ahUKEwjznuziwKz_AhWMBrkGHWviAToQkeECKAB6BAgGEAE
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Guarujá, 1º de janeiro de 2024. 

 

 

(Assinado Digitalmente) 

Laydianne A.S. Rosa Gonçalves 

Presidente da Escola de Previdência 

 

(Assinado Digitalmente) 

Maria José Lima Rodrigues   

Membro da Escola de Previdência 

(Assinado Digitalmente) 

Eduardo Henrique de Souza 

Membro da Escola de Previdência 

 

 

 

 

(Assinado Digitalmente) 

Valter Batista de Souza 

Membro da Escola de Previdência 

 

 

 


